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VERBALE N. 149 del 11.08.2020 Approvato in data 11.08.2020

ORDINE DEL GIORNO: n° 135 del 31.07.2020
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRAT

A

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Russo Girolamo P 09.15 09.15 10.15 11.03

Argiroffi Giulia P 09.15 09.15 10.15 11.03

Caronia  Marianna A ----- ----- ----- -----

Ferrara Fabrizio P 09.15 09.05 10.15 10.59

Gentile Milena P ---- ---- 10.15 11.03

Melluso Fausto A ---- ----- ----- -----

Tantillo Giulio P ----- ---- 1021 10.40

VERBALE

Il Presidente Russo alle ore 09.15 in primo appello, verificata la mancanza del
numero legale, rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10.15 in secondo appello apre
la seduta in modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi,
Ferrara e Gentile
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2

1. Argomenti da trattare:
2. Comunicazioni del Presidente;
3. Varie ed eventuali;
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta.

Il Presidente Russo comunica che nella giornata del 24 agosto la commissione ha
invitato in videoconferenza il Dott. Maneri, l’Ing. Di gangi e l’Arch. Chirco per la
trattazione delle piste ciclabili via P. Villafranca. Giorno 25 agosto sarà presente in
videoconferenza il Presidente dell’AMAT Dott. Cimino che risponderà ai quesiti
posti dai Consiglieri
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La Consigliera Argiroffi lamenta dei cantieri aperti in tutta la città e in particolare
riferisce che la Via E. Amari che doveva essere liberata dai lavori a breve, ha appreso
che hanno prorogato fino al 18 dicembre.
IL Presidente ritiene di convocare una seduta di consiglio comunale per discutere di
tutti i cantieri presenti in città.
La Commissione apre un approfondito dibattito sulle tematiche di cui sopra
sottolineando tutte le problematiche scaturenti e le possibili iniziative politiche che
potranno essere intraprese per una migliore visione e vivibilità della città.
Il Presidente comunica che nella giornata di domani alle ore 10.00 in video
conferenza saranno presenti la Dott.ssa Rimedio e Dott.ssa Gallo per illustrare il
bando per l’individuazione degli spazi da adibire ad uso scolastico.
Il Presidente Russo chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna che viene posto in votazione per appello nominale.
Il presente verbale n. 149 del 11.08.2020 viene approvato all’unanimità dei presenti.
Il Presidente alle ore 11.03 dichiara chiusa la seduta.
Letto, approvato e sottoscritto

La Segretaria Il Presidente

Anna Caronia Girolamo Russo
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